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IOST硬币值得投资吗？2020年IOST钱币的升值潜力有多大？

IOST值得投资吗？2020年IOST钱币的升值潜力有多大？服务互联网是一种创新和
安全的区块链技术。致力于为在线虚拟服务和数字商品交换提供高可扩展性和高吞
吐量的生态环境。此外服务的互联网生态系统也使得开发者能够极其方便地通过部
署在区块链上的大型分散式应用向大量用户提供服务。

服务互联网网络采用了一系列原创技术，包括EDS(高效分布式分片)技术和可信证
明共识方法(置信证明共识机制)。，大大提高了系统的吞吐量，保证了系统的安全
性和可靠性。

99度比特币点评：

许小平大榭平台的项目投资人阵容强大，有红杉资本、真格基金、节点资本，开发
团队也很强大。目的是做一个高通量高扩展的公链。看起来一切都很好很靠谱，但
是好的线上主线现在遥遥无期。好投资者高蓉资本后来发表声明说，它不承认这项
投资，然后许小平不承认这个平台。还有传销的做法促使人们违约，让我对这个项
目印象不好。只要一支球队食言一次，我就可以&#039；Idon’我不相信。现在
的情况是它食言n次，它能&#039；因为强大的投资者。这种项目最终可能会成为
庄子操纵的货币，即使死掉，但来回割韭菜的成长性和实用性应该是不可期待的。
反正我不会投资这种项目，也不建议别人投资这种项目。想炒就炒那么多去中心化
的老货币。为什么要炒球队随时都在砸的货币？给3分。

比特币持有者评论：
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IOST&#039；的目标是成为第二代安全和高度可扩展的基础链。官方宣称采用分
片技术解决ETH扩展问题，同时提高了事务数据吞吐量。相信大家都很熟悉类似&#
039；IOST，李笑来参与的A-level评估项目，填写ETH地址就可以得到68iST&#0
39；IOST&#039；美国电报集团在短时间内拥有超过5w名成员，而IOST&#039
；的病毒式营销可以说是非常成功的。热火队迅速崛起后，IOST的货币价格表现如
何？火币交易所推出后，币价涨到0.139美元，现在是0.0099美元。，可以说是&#
039；百倍&#039；航空货币。

IOST和数据高度相似。两个项目不仅背后是同一个投资人，病毒式营销、白皮书、
官网设计都有相似之处。最大的共同点应该是都是空气币。

不可否认，IOST的进步还是相当不错的。2018年，IOST旗下的Bermi(被称为海外
TikTok)上线；2019年，IOST与国内最大的古董商达成合作；IOST&#039；s链D
APP(主要针对游戏)也在不断推进。

总的来说，IOST还是空气币，不建议投资。个人评分2分。

苏半月点评：

IOST新一代高性能大众区块链，总金额210亿。目前市面上流通的大概有120亿。

IOST采用POB的共识机制，通过抵押IOST、网络贡献和用户行为来保证节点信息
的同步。

2018年IOSTQ1&#039；的MVP专用在线检测线已经开发了一年多。截至5月20日
，IOST&#039；s主上线80天，账号突破30万。

IOST官网告知：官方团队拥有50多位来自哈佛、普林斯顿等名校的区块链行业专家
。

现在IOST官网群已经建立了一个多层次的班级。只有持有一定数量的IOST，才有
资格进入这个群体。等级制度显而易见。

基于其市场前景，我相当看好IOST19年下半年的表现，5分。

阿水点评：

目前上架交易平台近50家，其中前十平台有4家，筹码相对集中。显然，共识还远
远不够，这个项目的目标非常远大。目前碎片化技术采用了这种技术，但是碎片化
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技术能否落地和支持智能合约还存在很大的不确定性。很难说是否真的有这方面的
技术人才。不确定因素很多。我认为它&#039；投资项目是值得的。我先给你5分
。

星星之火可以燎原的评论：

IOST是一个高吞吐量、高可扩展性的公有链项目，类似以太坊。国内团队领衔，相
比其他公链。由于引入了高效的分布式分片技术和置信证明一致机制，主网不会拥
塞，系统吞吐量极高。

落地方面有去中心化的交流。借助IOST优越的公有链性能，可以实现集中交换级别
的数据并发。借助区块链分发图书，既保证了安全，又避免了集中交换的暗箱操作
。同时，由于公链的强大性能，可以实现对高数据DAPP的完美支持，不会出现像
其他公链那样的拥塞和延迟问题，所以DAPP也在快速增长。路线图项目一直在稳
步推进。未来分布式EDS、原子交换协议、微状态块技术都有很大进步，落地预期
强烈。

代码提交一直比较稳定，最近刚刚进行了一次大的重组。感觉项目技术性很强，项
目方并没有因为市场环境不好而影响开发进度。

要说风险，项目虽然没有ico，但是私募占比高达40%，筹码过于集中。如果你稍
后解锁，这将是一个潜在的负面影响，所以你需要密切关注它。

区块链世界未来的发展离不开公链。IOST作为公链项目，业绩不错，如果后期路线
图能如期实现，还是有很大优势的。另外，DAPP最近的增速也很快，如果有一两
个爆款的话。这也将极大地推动货币价格。目前看起来币价处于低位，有不错的锁
定收益，还是不错的投资机会。最后该项目给出6分的评分。
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